



女性委員会を発足し、女性会員の獲得と退会抑制のため様々な取り組みを実施

公益社団法人 水戸市シルバー人材センター

水戸市シルバー人材センター（水戸市SC）に、女性委員会が設立されました。目的は会員拡大、就業開拓など。特に、女性会員の獲得と退会抑制のために、様々な取り組みを行う予定です。

これまでも女性限定の入会説明会などを開催してきましたが、中・長期的計画に基づくものではありませんでした。そこで、女性委員会を立ち上げることで、実施するイベントを体系的にまとめ、より効果的な取り組みを行おうというものです。除草や清掃だけでなく、訪問介護や家事援助サービス

など女性ならではの仕事に力を入れ、講習会などで横のつながりを強化する。女性会員の獲得を図るためには、まず、水戸市SCの魅力向上させることから始めようという考えです。

そこで令和5年12月5日に行われたのが「女性委員会フラワーアレンジメント講座」です。この講座は、女性委員会の企画第一弾として実施されたもので、クリスマスやお正月のリースを作成しました。様々な講習会を開催し仕事以外の楽しみを提供することは、横のつながりを強化し、退会抑制にもつながります。来年度からは1年に2回程度、多彩な講習会開催する予定です。



水戸市SC女性委員会委員メッセージ

◆女性委員会委員長 舟木 むつ子さん◆

茨城県の研修で他の市町村で女性委員会が活躍していることを聞いていたので、水戸市SCに女性委員会が発足したことを大変嬉しく思っています。今後の活動に関しては、健康に関する講座、例えば体操や食事、また美容に関する講座なども開催できればと考えています。健康と美しさを保つことは、女性だけでなく多くの高齢者の生きがいです。水戸市SCの魅力向上のため、尽力していきたいと思っております。

◆女性委員会会員 合田 泰子さん◆

女性委員会は立ち上がったばかりなので、これからが重要です。開催するイベント一つひとつの結果を見て、どのように進めて行くかを考えなければなりません。いまは人生100年時代と言われています。年齢にとらわれず、元気な方はお仕事に励んで楽しい人生を送るお手伝いができたらと思います。

◆女性委員会副委員長 初瀬 恵美子さん◆

年齢を重ねるごとに気になるのは、やはり体力の衰えです。健康を維持する講座などを通して、仕事に対する意欲を継続していただくことを考えています。また横のつながりに関しては、水戸市SCには互助会があり、先日も「芸能発表会」を開催しました。カラオケはもちろん、様々な出し物があり参加した皆さんは満足されていた様子でした。これからも仕事以外にも楽しめる場を提供したいです。